
Beratendes Ausschussmitglied Heinsonn informiert, dass die 

Kommunikationsprobleme mit den Schulen, über welchen beratendes 
Ausschussmitglied Roskop im Jugendhilfeausschuss am 14.03.2017 berichtete, 

gemeinsam mit den Schulen sowie der Verwaltung gelöst werden konnten.   

Termine für kommende Projekte des Jugendrates werden in der nächsten Zeit 

bekannt gegeben. 

 


